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Введение 

Когда я был молодым христианином и рос в 

традиционной церкви, меня больше всего 

удивляло то, что говорили о Святом 

Причастии, и в основном это было о суде 

Божьем. Я верил, что если я не исповедаю 

все мои грехи перед причащением, то 

наведу на себя проклятия. 

Сначала, я пытался исповедовать каждый 

грех перед причащением, чтобы быть 

чистым перед Богом, но через некоторое 

время я решил, что легче просто не 

причащаться. 

Я думаю, что многие христиане испытывают 

тот же страх. И у обычного верующего очень 

много вопросов  без ответов и всяких 

волнений, связанных с этими проклятиями. 

Все это появилось из-за неправильной 

интерпретации некоторых важных стихов о 

Причастии. 

Некоторые христиане переживают, могут ли 

они причащаться, если они не приняли 

водное крещение, другие думают надо ли им 
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пройти какие-то уроки, перед тем как они 

будут принимать хлеб и вино. 

Когда я стал пастором, и мне пришлось 

рассказывать людям о Святом Причастии, 

то мои поиски ответов открыли любящее 

сердце Отца, которое выражается в Вечере 

Господней. Я узнал, что Святое Причастие 

было предписано не как какой-то обряд, 

который необходимо соблюдать, но 

благословение, которое мы принимаем – 

благословение здоровья и силы. 

Когда вы держите в руках хлеб, вы 

прикасаетесь к самому большому 

выражению Его любви. Эта любовь 

побудила Его выдержать жестокие побои на 

спине и заставила отдать Свое тело, чтобы 

оно было побито, изранено и сломлено, 

чтобы ваши тела были целыми. И когда вы 

причащаетесь, вы празднуете и 

высвобождаете свою веру, чтобы принять 

Его здоровье и силу взамен на ваши немощи 

и болезни. 

Когда вы пьете вино, вы напоминаете себе, 

что кровь безгрешного Сына Божьего не 

только принесла вам прощение – она 

сделала вас навеки праведными, святыми и 
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непорочными. Поэтому сегодня, вы стоите 

совершенными перед Отцом, и Его уши 

слышат даже ваш самый тихий вздох. 

Я молюсь, чтобы эта книга помогла вам 

избавиться от всех страхов, когда вы 

приходите к Его Столу и умножила вашу 

веру, чтобы вы смогли принимать 

благословения исцеления и восстановления 

через Его тело и кровь. 
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ЧАСТЬ 1 
Святое Причастие ―  

Божий Канал для  

Божественного Здоровья 

После спасения от ада или вечного 

осуждения, божественное здоровье является 

наибольшим благословением. 

Некоторые люди могут сказать, «Нет, 

пастор Принц… Было бы замечательно, если 

бы у меня было много денег, то я смог бы 

столько сделать всего». Это хорошо, но я 

знаю людей, у которых много денег. У них 

по несколько машин, но они не могут 

садиться за руль, потому что прикованы к 

постели. 

Когда человек лежит и умирает, я не думаю, 

что он говорит: «Мне так хотелось бы, чтобы 

у меня был миллион». Мне кажется, что он 

скорее сказал бы: «Если бы мне получить 

назад мое здоровье. Столько еще можно 

сделать и стольким людям сказать "Я люблю 

тебя"». 

У вас может быть замечательная семья и 

прекрасные дети, но если вы больны и не 
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можете играть со своими детьми, то это 

было бы просто жалкое существование. 

Вот почему я верю, что здоровье – самое 

большое благословение пока мы здесь на 

земле. Без него мы не сможем наслаждаться 

Божьими благословениями. 

Природа Бога – Исцелять 

Когда Иисус ходил по земле, то 

большинство Его чудес были исцелениями. 

Это так, потому что Его природа – исцелять 

больных. 

Иисус не всегда ходил по воде, Он не 

постоянно успокаивал бури, но Он всегда 

исцелял. 

Библия говорит, что «… Он ходил, совершая 

добрые дела и исцеляя всех, кто был под 

контролем дьявола, потому что с Ним был 

Бог». (Деяния 10:38) Он не всегда ходил по 

воде, Он не постоянно успокаивал бури, но 

Он всегда исцелял. 

Когда Бог вывел детей Израиля из Египта, 

чтобы привести их в Землю Обетованную, 
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Он позаботился, чтобы никто из них не был 

больным. 

Псалтырь 104:37 

И вывел [Израильтян] с серебром и 

золотом, и не было в коленах их болящего. 

В фильме Сесиль де Милля «Десять 

Заповедей», слепой дедушка с палочкой 

шел из Египта. Так Голливуд представляет 

себе картину выхода из Египта. Но это не 

так. 

Слово Божье говорит, что там не было ни 

одного болящего, поэтому не было слепых и 

сгорбленных стариков. Библейские учителя 

говорят, что примерно 2,5 миллиона 

Израильтян вышло из Египта исцеленными, 

здоровыми и крепкими. Сегодня Божья 

воля для Его людей та же – всем быть 

исцеленными, здоровыми и крепкими. 

Причащение Тела Господа  

Дает Исцеление 

Если природа Бога исцелять, то почему 

многие христиане больны? Я не говорю о 

каких-нибудь мелочах типа кашля или 
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простуды, но говорю о болезнях опасных 

для жизни. 

Если люди этого мира больны, то это не 

удивляет нас. У них нет защиты в лице 

Иисуса Христа, поэтому не удивительно, что 

они болеют. 

Но когда болеют верующие, то я хочу знать 

почему. Мне не интересен ответ из 

человеческого опыта. Я хочу получить ответ 

из Слова Божьего. 

Вы, может быть, будете удивлены, узнав, что 

Библия дает одну единственную причину, 

почему христиане немощны и больны, и 

умирают преждевременно. 

Апостол Павел в 1 Коринфянам 11:29-30 

сказал: «Ибо, кто ест и пьет недостойно, тот 

ест и пьет осуждение себе, не рассуждая о 

Теле Господа. Оттого многие из вас 

немощны и больны и немало умирает». 

Павел сказал: «Оттого…» Он не сказал: «от 

тех». В Современном Переводе написано: 

«По этой причине…», а не «по этим 

причинам»1. Он говорил лишь об одной 

                                                   
1 По этой причине есть среди вас много людей, кто слаб и болен, и 
многие умерли. (1 Коринфянам 11:30, Современный Перевод) 
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причине, почему христиане слабы, больны и 

умирают преждевременно. 

И что же это за причина, которую 

подчеркнул Павел? Он сказал: «… не 

рассуждая о Теле Господа. Оттого…» По 

этой причине Коринфяне становились 

слабыми и больными, потому что не 

различали тела Господа. 

Если мы будем различать Тело Господа, мы 

будем ходить в Его здоровье и силе. 

Это значит, что они не знали, зачем они 

причащаются телом, когда приходили к 

Столу. Они не понимали смысла, зачем они 

едят хлеб. И по этой причине они не 

принимали божественное здоровье своего 

Спасителя, что делало их слабыми и 

больными, и умирали некоторые 

преждевременно. 

Если делать противоположенное и 

различать тело Господа, то мы будем ходить 

в Его здоровье и силе. 

Это логично. Даже моя дочь это скажет вам. 

Когда ей было четыре, она пришла домой из 

садика и сказала: «Папа, высокий 
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противоположен короткому. Что 

противоположено маленькому?» Я сказал: 

«Большой». «Хорошо!», сказала она. 

Поэтому если Павел сказал: «…не рассуждая 

о Теле Господнем. Оттого многие из вас 

немощны и больны и немало умирает», 

значит, что если мы будем рассуждать о 

Теле Господнем, или как говориться в 

Современном Переводе, «признавать 

значение»2, мы будем сильными и 

здоровыми и будем жить долго. 

Мы думаем, что христиане должны были 

изучить это место писания и ходить в 

божественном здоровье. Ведь на самом деле, 

Павел назвал это единственной причиной, 

отчего многие христиане слабы, больны и 

умирают преждевременно. 

Но большинство людей в теле Христовом 

концентрируются на правильном питании и 

физкультуре как основе здорового образа 

жизни. В действительности очень много 

сейчас книг на полках христианских 

магазинов о разных диетах. Существует 

                                                   
2 Ибо тот, кто ест и пьёт, навлекает суд на себя, если ест и пьёт 
недостойно, не признавая значения Тела Господнего. (1 
Коринфянам 11:29, Современный Перевод) 
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множество книг о том, что полезно есть, а 

что нет. 

Я не осуждаю авторов этих книг. Я просто 

говорю, что Бог не хочет, чтобы правильное 

питание и физические упражнения 

являлись основными источниками нашего 

здоровья. Он не хочет, чтобы мы доверяли 

плоти, чтобы оставаться здоровыми. 2 

Коринфянам 10:4 говорит: «Оружия 

воинствования нашего не плотские…» 

Люди думают, что они будут ходить в 

божественном здоровье, если будут 

придерживаться средиземноморской 

диеты3, потому что так питался Иисус. Но 

позвольте мне напомнить вам, что 

большинство людей, которых исцелял 

Иисус, тоже питались как Он. Они не ели 

свинины и креветок и ничего где много 

холестерина. Но при всем этом, было много 

больных, потому что диеты не исцеляют. 

Я не говорю о том, чтобы мы ели что попало 

и не занимались спортом. Я слежу за своим 

рационом, и я не люблю жирную пищу. Я 

также занимаюсь спортом. Но я не доверяю 

тому, что делаю, но доверяю тому, что Бог 

                                                   
3 Средиземноморская диета — тип питания, характерный для 
средиземноморского региона. 
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хранит меня здоровым. И Бог установил, 

чтобы Святое Причастие было каналом 

здоровья и силы для Его людей. 

Первая церковь верила в это. Вот почему 

«…они постоянно пребывали в учении 

Апостолов, в общении и преломлении хлеба 

и в молитвах». (Деяния 2:42) Для них было 

важным важное. Для них было важным 

делать те вещи, которые Бог считал 

важными. 

Они ценили Слово Божье. Не удивительно, 

что они ходили в Божьей силе. В Деяниях 

2:43, 46 мы читаем, что они преломляли 

хлеб по домам, и много чудес было 

совершено через апостолов. 

Даже при том, что многие в современной 

церкви понимают важность учений, 

общения и молитвы, только некоторые 

понимают важность преломления хлеба 

(или Святого Причастия). Вот почему 

многие слабы и больны, и умирают 

преждевременно. 

Через годы, прошедшие со времен первой 

церкви, такие учения, как «оправдание 

через веру» подвергались атакам дьявола. 

Тоже произошло и со Святым Причастием. 
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Дьявол обманул и заставил церковь 

поверить в две ложные интерпретации этой 

истины. С одной стороны это верующие в 

пересуществление и, с другой стороны, 

люди, которые опустили Святое Причастие 

до религиозного обряда и ритуала. 

Пересуществление – это такой процесс, 

когда хлеб и вино во время Причастия 

становятся настоящим телом и кровью 

Иисуса Христа. 

Различайте Тело Господа  

Перед Причастием 

Я верю, что Бог хочет восстановить церкви 

истинное значение и силу Святого 

Причастия, чтобы Его люди правильно 

различали Его тело, когда они приходят к 

Столу. Это сделает их сильными и 

здоровыми и они будут жить долго. 

Господь дал нам специальное средство для 

нашего здоровья и его можно найти в 

смерти Его Сына, Господа Иисуса Христа, 

когда мы причащаемся с Его Стола. 

Это одно из самых моих заветных желаний, 

чтобы тело Христа получило каждое 
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благословение, за которое пострадал и умер 

наш Спаситель. И я верю, что если научить 

Божьих людей как принимается исцеление с 

Господнего Стола, здоровье и сила 

последуют. Это добавит лет к нашим 

жизням и жизни к нашим годам. 

Святое Причастие добавит лета к нашим 

жизням и жизни к нашим годам. 

Когда я выпустил мою проповедь «Здоровье 

и Полнота через Святое Причастие», я 

получил множество свидетельств об 

исцелении людей через Вечерю Господню. 

У меня есть друг, пастор Варнава Мам, 

известный как «пастор из пасторов» из 

Камбоджи. Бог спас его от множества 

ситуаций, опасных для жизни, когда 

Красные Кхмеры убивали своих сограждан в 

1970-х. 

Однако, из-за большой бедности в то время, 

у него появились хронические недомогания, 

включая пониженный уровень сахара и 

кальция в крови, бессонница и 

ревматический артрит. 
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Это было жестокой иронией, что муж 

Божий, имеющий веру и силу Божью, через 

которого Бог совершал чудеса и знамения, 

не мог нормально спать ночью. Он 

принимал седативные препараты и 

транквилизаторы, которые не всегда 

помогали. 

Когда его мучали боли от артрита, внуки 

массажировали ему напухшие суставы. 

После того как он проповедовал стоя 

больше двух часов у него были сильные 

боли в коленях. 

Одним утром, после бессонной ночи, его 

жена в отчаянии достала мою кассету с 

проповедью «Здоровье и Полнота через 

Святое Причастие». Он слушал ее, и вера 

возросла в его сердце. Он сразу же 

приготовил хлеб и вино и принял 

Причастие. В тут ночь он спал как ребенок! 

На следующее утро, это было воскресенье, 

он рассказал церкви о силе тела Господа, 

которое дает здоровье, когда мы приходим к 

Его Столу. После нескольких часов на ногах, 

ему больше не понадобился массаж, потому 

что он был полностью исцелен от 

хронического артрита! 
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До сегодняшнего дня его жена удивляется, 

как он исцелился. Она сказала, что нашла 

нового мужа. У него появилась сила, и он 

может теперь спать спокойно ночью. 

Через две недели после того как он 

проповедовал в церкви, ему организовали 

поездку в Малайзию, чтобы проверить 

здоровье. Там анализы показали, что у него 

нормальный уровень сахара и кальция в 

крови. Через некоторое время он был на 

другой проверке в Пномпене, и они тоже 

дали ему положительный результат. 

Примерно в тоже время, одна женщина, 

страдавшая продолжительной мигренью, 

получила исцеление через Вечерю 

Господню. И этот пастор, мой друг, получал 

множество свидетельств об исцелениях 

людей от всевозможных истощающих 

состояний через Святое Причастие. 

Когда мы осознаем, что Святое Причастие 

является Божьим каналом здоровья и силы 

для Его людей, и мы учим церковь 

правильно различать Тело Господа, приходя 

к Его Столу, Божьи люди будут здоровыми и 

сильными, и будут жить долго. 
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ЧАСТЬ 2 
Как Различать Тело Господа 

Мы уже определили, что Святое Причастие 

– это Божий канал здоровья и силы для Его 

людей. Теперь надо определиться, как 

испытывать эту божественную жизнь, 

которая приходит через различение тела 

Господа. 

Заметьте, Павел сказал, что не оттого что не 

различают кровь, но оттого что не 

различают тело, люди слабы и больны и 

умирают раньше времени. 

1 Коринфянам 11:29-30 

29 Ибо, кто ест и пьет недостойно, тот ест и 

пьет осуждение себе, не рассуждая о Теле 

Господнем. 

30 Оттого многие из вас немощны и больны 

и немало умирает. 

Но когда я был молодым христианином, 

меня учили, что оба элемента Святого 

Причастия представляют собой одно. 

Поэтому я верил, что тело как и кровь для 

прощения грехов. 
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Бог потом мне показал, что тело и кровь не 

должны соединяться вместе. Это два 

элемента и они имеют два значения в 

Святом Причастии. Вино, которое есть Его 

кровь, для прощения и хлеб, которой есть 

Его тело, для исцеления. 

Кровь для Прощения 

У Коринфян, как и у многих христиан 

сегодня, не было проблем различать кровь. 

Послания Павла очень четко говорят, что 

кровь Иисуса дает прощение грехов. 

Колоссянам 1:14 

14 в Котором мы имеем искупление Кровию 

Его и прощение грехов, 

Ефесянам 1:7 

7 в Котором мы имеем искупление Кровию 

Его, прощение грехов, по богатству 

благодати Его… 

Благодаря тому, что Сын Божий заплатил за 

наши грехи Своей незапятнанной кровью, 

вы ходите незапятнанными, когда верите в 

Его кровь, спасающую вас. Когда 

принимаете кровь, верьте, что вы уже 

прощены и теперь вы праведные. Кровь 
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Иисуса дала вам праведное положение 

перед Богом, чтобы вы приходили смело в 

Его присутствие. И когда вы молитесь, 

будьте уверены, что Он слышит вас. 

Хлеб для Исцеления 

Так вы различаете кровь, и многие 

христиане знают это. Но не многие знают, 

как различать Тело Господа. 

Когда он говорил с Сирофиникиянкой об 

исцелении ее дочери, Он назвал исцеление 

«хлебом для детей». 

Чтобы сделать это, нам нужно понимать, 

что обозначает хлеб. Иисус определил, что 

хлеб, представляет собой Его тело для 

нашего исцеления. Как мы это знаем? Когда 

Он говорил с Сирофиникиянкой об 

исцелении ее дочери, Он назвал исцеление 

«хлебом для детей». 

Марка 7:26-28 

26 … а она была язычницей, сирофини-

киянкой. И она попросила Иисуса, чтобы Он 

изгнал демона из ее дочери. 27 Иисус сказал 

ей: - Пусть сначала наедятся дети, ведь 
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нельзя же забрать у них хлеб и отдать 

собачкам. 28 Господин, - ответила женщина, 

- но ведь и собачки едят под столом крошки, 

которые роняют дети. 

Заметьте, когда она попросила Иисуса 

изгнать беса из ее дочери, Он сказал, что 

нехорошо забрать «хлеб у детей» и бросить 

«собачкам». Кого имел в виду Иисус, когда 

говорил о «собачках»? Он имел в виду 

язычников, таких как она. 

Поэтому Иисус ей в действительности 

говорил, что исцеление было только для 

людей, который в завете с Богом, а не для 

язычников, которые в то время не были в 

завете с Богом. 

Объясняя, что Иисус имел в виду, я также 

хочу объяснить, почему я говорю о хлебе как 

об исцелении, а не об освобождении. 

Библия называет болезнь и одержимость 

демонами как одно и тоже, и все это от 

дьявола. 

Деяния 10:38 говорит, что Иисус ходил, 

благотворя и «… исцеляя всех, обладаемых 

дьяволом».  Заметьте, что та болезнь была 

результатом угнетения дьяволом и нам 

нужно Божье исцеление для таких проблем. 
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Из этого примера ясно видно, что Иисус 

видит исцеление как хлеб для детей. 

Женщина поверила, что даже крошка 

исцелит ее дочь, и это высвободило силу, 

чтобы выгнать беса из ее дочери. 

Поэтому хлеб, даже маленькая крошка, 

который есть Его тело, для нашего 

исцеления, а так как мы теперь дети Божьи, 

то имеем полное право на этот хлеб. 

Что Значит Различать Тело 

В действительности, я верю, что когда Иисус 

сказал: «Возьмите и ешьте, это тело Мое» 

(Матфея 26:26) – ученикам не требовалось 

объяснений, которые сейчас я привел. 

Они знали, что Он хотел дать им Свою 

жизнь, здоровье и силу. Эти люди были с 

Ним каждый день, и никогда не видели Его 

больным. Никогда они не видели Его 

лежащим в лихорадке или с болью в 

желудке. Он никогда им не говорил, 

«Может кто-то сегодня вместо Меня 

проповедовать Нагорную проповедь? Я 

неважно себя чувствую». Господь никогда 

не болел. 
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Более того, Он был энергичный, полон 

жизни и полон здоровья. Когда к Нему 

приносили людей без рук и ног, Он их делал 

полноценными. Когда они к Нему 

притрагивались, им давались необходимые 

части тела из небесного хранилища. 

Тело Иисуса было настолько полно жизни, 

что даже Его одежда была пропитана Его 

здоровьем. 

И Его тело было настолько полно жизни, 

что даже одежда была пропитана Его 

здоровьем. Библия говорит, что женщина, у 

которой было 12 лет кровотечение, подошла 

к Нему, зная, что это была ее единственная 

надежда. (Марка 5:25-34) 

Она потратила все свои деньги и пострадала 

от многих целителей. И какой был 

результат? Ей становилось не лучше, но 

хуже! Но при всем при этом, всего лишь 

одно прикосновение к краю Его одежды 

исцелило ее от недуга. 

Если даже край Его одежды может быть 

пропитан Его здоровьем, то представьте 

себе как Его тело? 
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Не удивительно, что Лука говорит: «Все в 

толпе старались прикоснуться к Иисусу, 

потому что из Него исходила сила, которая 

всех исцеляла». (Луки 6:19) И когда врач, а 

Лука был врачом, говорит такое, то знаешь, 

что это так и было. 

Поэтому не надо было объяснять ученикам, 

когда Он сказал: «Возьмите и ешьте, это 

тело Мое», что Он передавал в их тела 

жизнь, здоровье и силу. Они знали лучше, 

чем кто-либо, что принимать хлеб, значит 

принимать Его здоровье в свои смертные 

тела. 

Маца – Наглядный Пример 

Символизирующий Тело Иисуса 

Маца (хлеб который едят на еврейскую 

Пасху) хороший наглядный пример, 

символизирующий тело Иисуса. В Мишне 

или еврейском устном законе написано, как 

готовить такой хлеб. Этот рецепт очень 

интересно знать. 

По этим законам хлеб должен быть 

пресный, без закваски или дрожжей, 

испеченный в печи, со сквозными 

дырочками и полосками. По сей день 
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еврейские раввины не знают, зачем хлеб 

должен быть так приготовлен. Но 

благословенны вы, потому что вы видите 

Божью благодать. 

Нельзя было использовать закваску, потому 

что закваска в Библии обозначает грех, а 

Иисус совершенный и безгрешный Сын 

Божий. Вот почему Он может взять на Себя 

наши грехи. 

Его тело было обожжено, потому что Божий 

гнев против наших грехов сошел на Него. 

Огонь должен был сойти на нас и наши 

семьи, но вместо этого сошел на Иисуса. 

Его бок был проколот и Он понес те 

невыносимые полосы (раны)4 на Своей 

спине, чтобы наши тела были 

полноценными. 

Когда вы принимаете Его тело ломимое, 

знайте, что Его тело было сломлено, 

чтобы ваше было целым. 

Поэтому когда вы приходите к Господнему 

Столу, убедитесь, что вы различаете Его 

                                                   
4 В английской Библии короля Иакова дословно написано «Его 
полосами (stripes) мы исцелены» (Исайи 53:5) 



 

- 25 - 

тело. Когда причащаетесь, верьте, что Иисус 

взял хлеб и преломил его, потому что Его 

тело должно быть ломимо. 

И когда вы принимаете Его тело, знайте, что 

Его тело было сломлено, чтобы ваше было 

целым. Когда вы причащаетесь с таким 

духом веры – что-то происходит с вашим 

телом. Вы становитесь сильнее, здоровее и 

будете жить долго. 

Вечеря Господня Дает  

Двойное Исцеление 

Теперь уже понятно, что у крови и тела 

разное применение и Библия очень 

последовательна в этом. 

Пророк Исайя сказал, «Но Он взял на Себя 

наши немощи и понес наши болезни…» 

(Исайи 53:4) 

Также и в Евангелии от Матфея этот стих 

читается как «Он взял на Себя наши 

немощи и понес болезни». (Матфея 8:17) 

На греческом «немощи» или асфенея, 

значит физическое недомогание. Поэтому 

ясно видно, что Мессия понес в Своем теле 
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наши телесные недомогания, болезни и 

боли. Это то, что раньше некоторые авторы 

гимнов называли «двойным исцелением». 

Это двойное исцеление можно увидеть в 

Пасхе. Вечеря Господня первый раз 

праздновалась на праздник Пасхи, потому 

что это истинная Пасха. 

Луки 22:15-20 

15 Иисус сказал им: - Я очень хотел есть эту 

пасху с вами перед Моими страданиями. 16 

Говорю вам, что Я уже не буду есть ее до тех 

пор, пока она не совершится в Царстве Бога. 

17 Взяв чашу и поблагодарив за нее Бога, Он 

сказал: - Возьмите ее и разделите между 

собой. 18 Говорю вам, что Я уже не буду 

пить от плода виноградного до тех пор, пока 

не придет Божье Царство. 19 Затем, взяв 

хлеб и поблагодарив за него Бога, Он 

разломил его и дал ученикам со словами: - 

Это Мое тело, отдаваемое за вас. Делайте это 

в воспоминание обо Мне. 20 Также взял и 

чашу после ужина и сказал: - Эта чаша - 

новый завет, скрепленный Моей кровью, 

которая за вас проливается. 

Ветхий Завет является лишь тенью, а Новый 

Завет настоящая реальность. Иисус – 

истинный, совершенный, непорочный, 
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святой Агнец Божий. Поэтому Пасха – 

прообраз Вечери Господней. 

Во время первой Пасхи, они убивали 

ягненка и мазали кровью косяки. Поэтому 

когда ангел смерти проходил, то проходил 

мимо их семей, потому что Бог сказал: 

«Увидев кровь, Я пройду мимо. Мор не 

погубит вас, когда Я поражу Египет…». 

(Исход 12:13) 

Кровь была для прощения людей. Кровь 

покрывала их грехи и удовлетворяла 

справедливые Божьи требования. 

Но что они делали внутри дома? 

Исход 12:8 

8 В ту же ночь съешьте мясо, поджаренное 

над огнем, приправленное горькими 

травами, с хлебом, приготовленным без 

закваски. 

Если тело «ненастоящего ягненка» смогло 

дать такие сверхъестественные 

результаты, то насколько больше тело 

истинного «настоящего ягненка», нашего 

Господа Иисуса Христа! 
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Они ели поджаренного ягненка и пресный 

хлеб. Они так делали для того, чтобы у них 

были силы отправиться в путь. Они не 

получили обычную силу. Она была 

сверхъестественной. 

Вот почему не было «… ни одного 

больного». (Псалтырь 104:37) Это была 

сверхъестественная Божья работа для 2,5 

миллионов человек, чтобы все они были 

здоровы. 

Мы знаем, что этот ягненок был прообразом 

настоящего. И если тело «ненастоящего 

ягненка» смогло дать такие 

сверхъестественные результаты, то 

насколько больше тело истинного 

«настоящего ягненка», нашего Господа 

Иисуса Христа! 

Здесь также работало двойное исцеление – 

кровь для прощения, и тело и хлеб для 

божественной силы. Не удивительно, что 

когда они покинули Египет, не было ни 

одного больного. 

Давид объяснял так двойное исцеление: 

«Благослови, душа моя, Господа и не 

забывай всех благодеяний Его. Он прощает 

все беззакония твои, исцеляет все недуги 



 

- 29 - 

твои». (Псалтырь 102:2-3) Видите, что Его 

благодеяния включают прощение наших 

грехов, а также исцеление наших болезней. 

Исцеление, как и прощение, не обещание. 

Это выкупленное кровью право каждого 

христианина! 

Когда Иисус взял на себя наказание на 

кресте, это не только дало нам прощение, но 

и исцеление. 

Если у многих спросить, уверены они в 

своем прощении, они отвечают – да. Они 

знают, что Бог уже простил их, благодаря 

кресту. Но когда спрашиваешь их, уверены 

ли они в своем исцелении, то они отвечают, 

что нет. 

Я хочу, чтобы вы знали, что на кресте, Иисус 

понес наши грехи и наши болезни, и 

поэтому исцеление, как и прощение, не 

обещание. Это выкупленное кровью право 

каждого христианина 

Благодаря тому, что Он уже совершил на 

кресте, мы не только имеем полное 

прощение, у нас также есть исцеление. 

Прощение и исцеление идут рука об руку. 
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Вера, которую вы имеете для прощения – та 

же вера, которая даст вам исцеление. 

Свидетельство Исцеления Через  

Святое Причастие 

Когда вы верите и правильно различаете 

тело Господа, у вас будут чудодейственные 

исцеления через Святое Причастие. 

Один из братьев в церкви, Альберт, испытал 

это чудесным образом. Однажды, в ноябре 

2002 года, Альберту сказали врачи, что у его 

матери в прямой кишке злокачественная 

опухоль размером 3 см. Не было серьезных 

причин переживать, потому что удаление 

таких опухолей обычно проходит 

нормально. 

За несколько дней до операции, два лидера 

из церкви навестили ее в больнице и 

рассказали ей Радостную Весть. В тот день 

она родилась свыше, и Альберт был очень 

доволен, что все прошло так хорошо. 

Операция прошла без осложнений и ее 

выписали через несколько дней. 

Через несколько месяцев после операции, ее 

положили на следующую операцию, чтобы 
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закрыть отверстие, которое сделали в 

предыдущий раз. На этом этапе возникли 

осложнения, и после этого понадобилось 

еще три операции. 

После пяти операций эта 75-летней 

женщина была обессилена, и ее тело стало 

давать негативные результаты. У нее 

поднялась температура, и участился пульс, и 

ее легкие наполнились жидкостью. 

Ее состояние ухудшилось настолько, что 

доктор решил уведомить семью, чтобы 

приготовились к наихудшему результату. Он 

сказал им, что в таких случаях обычно 

пациенты не выживают, и следующие три 

дня будут критическими. Если за три дня 

состояние не улучшится, то, скорее всего, 

она не выживет. 

У Альберта был шок и состояние 

растерянности. Он чувствовал себя 

беспомощным и не знал, что делать. Но Он 

знал, что Бог бы не позволил, чтобы его 

мать прошла через пять операций и все 

равно умерла. Он был уверен, что Бог не 

такой. Он всегда знал, что Бог верный. 

Находясь в отчаянии и смятении, у него 

появилось большое желание принять Святое 
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Причастие со своей матерью и семьей. Он 

попросил свою сестру и отца принять вместе 

Вечерю Господню, потому что это даст 

воскрешающую жизнь его матери. 

Его семья была в недоумении. Они не 

понимали, как вино и хлеб могут помочь 

человеку в таком состоянии и для них не 

имело смысла то, что он говорил. 

Но Альберт слушал мою проповедь 

«Здоровье и Полнота через Святое 

Причастие» снова и снова. Он знал, что 

когда мы принимаем тело Господа, то будет 

впрыск Его вечной жизни в наши тела. 

Читая все четыре Евангелия, он узнал, что 

все четыре автора, Матфей, Марк, Лука, а 

также Иоанн писали о Вечере Господней. 

Он был уверен, что если Иисус захотел, 

чтобы это событие было записано четыре 

раза, значит, истина должна быть очень 

сильной. 

Не поверив ему, его отец, сестра и ее муж 

все-таки согласились сделать то, что он их 

попросил. Альберт приготовил хлеб и вино, 

и вся семья пошла в реанимацию. 
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Все прошло в прохладной обстановке и все 

молчали. Было как то странно причащаться 

в таком месте и он не знал, что делать и 

просто стоял и молился на языках. 

После этого, он заявил, что ранами Иисуса и 

Его ломимым телом его мать была 

исцелена. Он подошел и положил крошку 

хлеба в рот своей матери и немного налил 

виноградного сока. Альберт почувствовал 

приятное и сильное присутствие Бога в 

комнате, и он знал, что его мать уже 

исцелена. Когда он уходил из клиники, на 

его сердце был мир и покой. 

Но ничего не произошло. Прошел день, 

потом другой. Наутро третьего дня он 

приехал в больницу, как обычно, и пошел в 

столовую позавтракать. Туда ему позвонила 

медсестра и встревоженным голосом 

сказала: «Альберт, что-то произошло с 

твоей мамой. Тебе лучше прийти прямо 

сейчас». 

Он не знал чего ожидать. Одна мысль 

прошла у него в голове: «Она не может быть 

мертва. Я знаю, она не может быть мертва». 

Он побежал в реанимацию, толкнул двери 

настежь и бросился к кровати своей матери. 

Он наклонился поближе к ней, и когда 
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увидел, что она в сознании, он опустился на 

колени и зарыдал. Он прославлял Господа. 

Все, на что он надеялся, молился и верил 

Богу за нее, наконец-то произошло. 

После этого его матери стало лучше и через 

неделю вытащили все трубки; она начала 

снова кушать. 

Сегодня она набрала примерно 15кг и 

находится в бодром здравии, помогает своей 

дочери печь печенье и звонит своим 

друзьям, рассказывая об Иисусе! Доктора 

боялись, что она не протянет. Но 

воскрешающая жизнь Иисуса наполнила ее 

тело, когда ее семья приняла Вечерю 

Господню вместе с ней. 

Исцеление Через Святое Причастие 

Может Быть Постепенным 

Даже если эта драгоценная 75-летняя 

женщина испытала впечатляющее чудо, 

исцеление через Святое Причастие может 

быть постепенным. Когда вы причащаетесь, 

вы становитесь сильнее со временем. Чем 

больше вы причащаетесь, тем сильнее 

становитесь. 
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Я сам испытал это. Несколько лет назад у 

меня была проблема с кожей, которая меня 

мучила. Я пошел к врачу, и он сказал мне, 

что это можно вылечить, но у лекарства есть 

побочные эффекты. Я сказал: «Большое 

спасибо», и ушел. 

Божье исцеление намного лучше – никаких 

побочных эффектов. Поэтому я принял 

Вечерю Господню и заявил с верой, что мне 

принадлежат все благословения тела 

ломимого. Ничего вроде бы не произошло. 

Через некоторое время я перестал говорить 

об этой проблеме во время Причастия, но 

продолжал причащаться с верой. Потом в 

один день я понял, что исцелился от 

кожного заболевания. Я не знаю когда это 

произошло, но знаю, что я становился 

здоровее с каждым разом, когда 

причащался. Ничего не произошло 

впечатляющего и никакой драмы. Но я 

исцелился сверхъестественным образом! 

Сила Свидетельства Смерти Господа 

Еще один не очень известный аспект 

Святого Причастия – сила свидетельства 

смерти Господа. Павел говорит, «Потому 
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что каждый раз, когда вы едите этот хлеб и 

пьете из этой чаши, вы свидетельствуете о 

смерти Господа. Делайте так, пока Он не 

придет». (1 Коринфянам 11:26) 

Вы может быть спросите: «Пастор Принц, 

зачем мы возвещаем смерть Господа и кому 

мы ее возвещаем?» Павел сказал в другом 

месте: «Бог обезоружил начальства и власти 

и выставил их на позор, восторжествовав 

над ними через Него». (Колоссянам 2:15) 

Поэтому, когда мы вспоминаем смерть 

Господа, мы также свидетельствуем 

начальствам и властям, что они были 

обезоружены, потому что Он 

восторжествовал над ними. 

Несколько лет назад у пары из нашей 

церкви был дом, в котором, как обычно 

говорят, «жили привидения». Другими 

словами там обитали демоны. Это не 

случайно, потому что демоны обычно 

собираются в местах, где произошли 

трагические события или убийства. 

Один человек, который снимал у них 

помещение, жаловался, что он видел 

«фигуру человека, ходящего по дому». Два 

моих пастора и дьякон пошли в тот дом и 
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приняли там Вечерю Господню. Когда вы 

причащаетесь, вы возвещаете бесовским 

духам, что Иисус царствует. 

И когда вы высвобождаете вашу веру в 

завершенную, оконченную и совершенную 

работу Иисуса на кресте, каждое колено 

должно преклониться, и каждый язык 

признать, что Иисус есть Господь. И это 

значит, что каждый демон должен уйти. 

Поэтому через свидетельство о смерти 

Господа тот дом был очищен от бесов. 

С того момента больше не было жалоб. У 

пары сейчас живет другой квартиро-

съемщик, и с этим больше нет проблем. 

Вам не Нужен Пастор, Чтобы 

Причащаться 

Иисус сказал нам причащаться часто. 

Значит, в нем есть сила. Вы думаете, что Он 

сказал нам что-то делать часто и при этом, 

чтобы мы не были благословлены? 

Те, кто верит в силу одной совершенной 

жертвы на кресте, знают, что Его 

благословения здоровья и защиты 

содержатся в Его Столе. 
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Если вы верующий, то вы также и 

священник. (1 Петра 2:9) Поэтому вы 

можете причащаться Вечерей Господней и 

даже служить другим людям. Вам не нужен 

пастор для этого. 

Принимайте Святое Причастие столько, 

сколько вам надо. 

В церкви, мы пасторы, причащаем, потому 

что мы духовные лидеры людей, и должен 

быть порядок в том, как мы совершаем дела. 

Но вне церкви вы, царский священник, 

можете причащаться сами. Делайте, как 

сказал Иисус – часто. «Как часто?» вы 

можете спросить. Столько, сколько вам 

надо. Все зависит от того, сколько вы хотите 

получить Его здоровья и силы. 

Я не говорю, что вы должны причащаться 

каждый день. Но если вы больны, я бы 

рекомендовал принимать Причастие 

каждый день. 

Я знаю людей, которые настолько 

радикальны, что принимают его как 

лекарство – три раза в день. И знаете что? У 

них радикальные результаты. 
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Некоторые люди говорят: «Пастор Принц, 

не вдавайтесь в крайности». Те из нас, кто 

доверяют Богу и совершенной работе Его 

Сына на Голгофе – экстремалы – 

экстремально благословлены. Поэтому 

причащайтесь, потому что Святое 

Причастие является Божьим каналом 

здоровья и силы для вас. 
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ЧАСТЬ 3 
Не Бойтесь Причащаться 

Бог сделал так, чтобы Его людям 

действительно легко было ходить в 

божественном здоровье. Нам просто надо 

прийти к Его Столу, верить, что Его тело 

было ломимо для нашего исцеления, и 

причащаться. 

Вот почему дьявол пытался украсть эту 

истину у церкви, заставляя христиан думать, 

что лучше не причащаться. И он сделал это 

так, чтобы они думали, что они не достойны 

Господнего Стола. Эта все из-за  

неправильной интерпретации следующих 

стихов. 

1 Коринфянам 11:29-30 

29 Ибо, кто ест и пьет недостойно, тот ест и 

пьет осуждение себе, не рассуждая о Теле 

Господнем. 30 Оттого многие из вас 

немощны и больны и немало умирает. 

Когда я был молодым христианином, мне 

говорили: «Не подходи к Господнему Столу, 

если в твоей жизни есть грех. Если ты 

недостоин и причащаешься, ты виновен в 
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теле и крови и будешь пить осуждение 

себе». 

Я не понимал, что все это значило, но это 

очень пугало меня. Я всегда слышал, как 

говорили: «Не забудь исследовать себя, есть 

ли в твоей жизни грех. И убедись, что ты 

исповедал все свои грехи, перед 

причащением». 

Я всегда боялся причащаться, потому что я 

всегда думал: «Может, есть какой-то грех, 

который я не исповедал?» Это не оттого, что 

я жил в грехе, но я не хотел рисковать. 

А вдруг я забуду исповедать один грех? 

Осуждение придет на меня, правильно? 

Поэтому я не причащался, на всякий 

случай, чтоб ничего плохого не случилось. 

Каждый раз, когда мне передавали хлеб и 

вино, я передавал дальше. 

Я думал, что мне лучше не причащаться. Но 

ирония состоит в том, что каждый раз, когда 

я не приходил к Господнему Столу, я лишал 

себя Божьего источника здоровья, 

исцеления и благословения. Религиозные и 

ложные учения очень опасны, потому что 

они забирают у нас возможность получать 

то, что Бог приготовил для нас. 
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Что Значит Причащаться Недостойно 

Давайте прочитаем еще раз, что Павел 

сказал, чтобы мы причащались достойно. 

1 Коринфянам 11:27-29 

27 Посему, кто будет есть хлеб сей или пить 

чашу Господню недостойно, виновен будет 

против Тела и Крови Господней. 28 Да 

испытывает же себя человек, и таким 

образом пусть ест от хлеба сего и пьет из 

чаши сей. 29 Ибо, кто ест и пьет недостойно, 

тот ест и пьет осуждение себе, не рассуждая 

о Теле Господнем. 

Во-первых, в 29-м стихе он говорит, что если 

вы едите и пьете недостойно, то едите и 

пьете осуждение себе. Слово «недостойно» –

наречие, это значит, что оно изменяет 

глагол. 

В данном случае слово «недостойно» 

описывает действие – как человек ест и 

пьет. Оно не описывает самого человека, 

который ест и пьет. Поэтому Павел не 

говорил, что если ты недостойный человек, 

то не причащайся. 

При этом церковь, каким-то образом, 

неправильно истолковала это учение и 
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теперь христиане говорят: «Если ты 

недостоин, то не причащайся» или «Если в 

твоей жизни грех, не подходи к Господнему 

Столу, а то ты будешь слабым и больным и 

умрешь преждевременно». Они обратили в 

проклятье то, что предназначалось для 

благословения. 

В любом случае все мы, кто приходит к 

Господнему Столу, недостойны, и стали 

достойными только благодаря Его крови. 

Только кровь Иисуса позволяет нам 

причащаться. Павел не говорил, что если 

мы недостойны, то не должны причащаться. 

Он говорил, чтобы мы не причащались 

недостойно. 

Что значит причащаться недостойно? 

Прочитайте 29-й стих до конца, и вы 

поймете, что если вы не различаете или не 

понимаете значения тела Господа, то вы 

едите и пьете недостойно. 

Недостойно причащаться – значит не 

понимать, что ломимое тело Господа было 

предназначено дать здоровье и силу. 

И когда они почитали Святое Причастие 

обрядом, то не получали благословения. 

Они не понимали значения хлеба и не 
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знали, зачем причащаются. Вот что значит 

причащаться недостойно. 

То, как мы причащаемся, определит, как мы 

будем пользоваться благами, которое дает 

тело Господа. Если мы говорим: «Это просто 

кусок хлеба», – значит, так оно и будет. И 

мы лишили себя дающее жизнь 

благословение хлеба на Его Столе. 

Павел объясняет более детально, как  

Коринфяне причащались. Давайте 

посмотрим внимательно. 

1 Коринфянам 11:20-22 

20 Но то, что вы делаете, когда собираетесь 

вместе, никак нельзя назвать участием в 

Вечере Господней. 21 Вы едите, не 

дожидаясь друг друга, так что одни остаются 

голодными, а другие напиваются допьяна. 

Он так им говорил, потому что, когда они 

приходили к Господнему Столу, те кто был 

голоден, спешили побыстрее съесть, а 

другие глушили вино, пока не опьянеют.  

Поэтому Павел не говорил, что если у вас в 

жизни грех, не причащайтесь. Он говорил 

нам, как правильно причащаться – а значит 

понять, что тело Господа было ломимо, 
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чтобы наше было целым. Не принимайте 

Вечерю Господню потому, что вы голодны. 

Если вы голодны, поешьте сначала дома. 

Поймите меня правильно, я против греха, 

но Павел не этому учит здесь. 

Павел говорил Коринфянам, чтобы они 

различали силу ломимого тела Господа. Он 

говорил нам, что если мы не различаем 

тела, нам не следует причащаться, потому 

что мы не принимаем с верой то, за что 

Иисус умер ради нас на кресте. 

И когда мы не в состоянии это сделать, мы 

делаем Его работу на кресте тщетной и 

бесполезной для нас. 

Когда вы не в состоянии различить Его тело, 

вы, на самом деле, презираете Его работу на 

кресте. Вот что говорит Пояснительный 

Словарь Вайна о недостойном причащении: 

Недостойно – анаксиос НЗ:371 используется 

в 1 Коринфянам 11:27, говорит о 

причащении Вечери Господней 

«недостойно»; почитании ее как обычного 

ужина, хлеб и чаша – обычные вещи; 

непонимании важного символического 

значения. 
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Иисус хочет, чтобы мы взяли хлеб и верили, 

что Его тело было ломимо, чтобы наши тела 

были здоровы. И когда мы рассуждаем так, 

то причащаемся достойно. 

Когда вы приходите к Его Столу и 

высвобождаете вашу веру в тело Господа, вы 

получите то, что оно дает – исцеление, 

здоровье и силу. И вы будете сильными и 

здоровыми, и будете жить долго. 

Что Значит Испытывать Себя 

Во-вторых, мне говорили, что «испытывать» 

себя, значит проверить, если есть какие-то 

грехи в жизни и исповедать их все. 

Чтобы исправить это недоразумение, мы 

должны понимать, в каком контексте это 

сказано Павлом. Он говорит о недостойном 

причащении. 

Поэтому из этого следует, что он говорил 

Коринфянам, чтобы они проверяли себя, 

достойно ли они едят и пьют. Нигде не 

сказано, что они должны проверять себя, 

есть ли у них в жизни грехи. 
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1 Коринфянам 11:27-29 

27 Посему, кто будет есть хлеб сей или пить 

чашу Господню недостойно, виновен будет 

против Тела и Крови Господней. 28 Да 

испытывает же себя человек, и таким 

образом пусть ест от хлеба сего и пьет из 

чаши сей. 29 Ибо, кто ест и пьет недостойно, 

тот ест и пьет осуждение себе, не рассуждая 

о Теле Господнем. 

Снова посмотрев на этот стих, становится 

понятно, что Павел говорил им, чтобы 

испытывали себя, едят и пьют ли они 

достойно, чтобы не есть и не пить осуждение 

себе. 

Это так просто, но проповедники так долго 

держали христиан в страхе и сознании 

греха, но Бог хочет, чтобы у нас было 

сознание Христа. Он просто хочет, чтобы мы 

испытывали себя5, верим ли мы в то, что 

сделал для нас на кресте Его Сын. 

Что Значит Пить Осуждение Себе 

В-третьих, «осуждение» (в 29-м стихе) не 

обозначает Божью ярость или гнев, как я 

                                                   
5 В другом месте Писания Павел говорит, как испытывать себя, 
«Испытывайте самих себя, в вере ли вы..». (2 Коринфянам 13:5) 
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думал раньше. В некоторых христианских 

кругах люди продолжают верить, что 

осуждение здесь говорит о том, что Бог 

пошлет их в ад. Это неправильное 

понимание. 

Здесь используется греческое слово крима, 

которое значит божественный приговор. 

Когда Адам согрешил против Бога, 

божественный приговор распространился 

на все человечество. Слабость, болезнь и 

смерть являются результатом того 

божественного приговора. 

Через Вечерю Господню Бог помогает нам 

обратить вспять процесс старения и 

ходить в божественном здоровье. 

Пока мы находимся на этой земле, наши 

тела стареют, что является частью 

божественного приговора. Наши тела 

ветшают каждый день. Клетки мозга 

умирают каждый день. 

Святое Причастие помогает нам обратить 

вспять тление так, что даже ваши друзья 

увидят результат. Они станут спрашивать 

вас: «Привет, ты все молодеешь и 

молодеешь. Как это тебе удается?» 
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Когда мы попадем на небеса, у нас будет 

новое тело, которое никогда не стареет, не 

утомляется и выглядит прекрасно. Но пока 

мы здесь, на земле, – через Вечерю 

Господню Бог помогает нам обратить вспять 

процесс старения и ходить в божественном 

здоровье. Каждый раз, когда вы 

причащаетесь, вы останавливаете следствие 

проклятия или божественного осуждения в 

вашем теле. 

Дьявол Ничего не Может Сделать с 

Теми, Кто Верит в Силу Ломимого 

Тела Господа 

Я думаю, что очень долгое время дьявол 

пытался ослепить церковь, чтобы она не 

знала истину о силе тела Господа. И все это 

потому, что он знает, что он ничего не 

может сделать с теми, кто верит в силу 

ломимого тела Иисуса. 

Позвольте мне проиллюстрировать вам, как 

одна сестра из церкви преодолела духовную 

атаку через Вечерю Господню. 

В конце 2003 года моя церковь 

организовала много поездок в Израиль. В 
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каждой поездке было по 120 человек. Всего 

1,500 человек посетило Святую Землю. В 

одной из таких поездок, у Сувен, девушки 

лет двадцати, случился тромбоз глубоких 

вен, когда она летела в самолете. 

Это очень редкое состояние, которое 

случается, когда образуется сгусток в 

глубоко расположенной вене в бедре или 

ноге. Это называется «синдром эконом-

класса», потому что у некоторых людей это 

происходит при низкой влажности и 

стесненных условиях. Образуется сгусток, и 

если он попадет в легкие, то может 

остановиться дыхание. Когда такое 

случается, то человек умирает. 

У Сувены начала болеть икра на ноге во 

время полета и когда она выходила из 

самолета, то потеряла сознание. У нее 

закатились глаза и начала идти пена изо 

рта. Экипаж самолета был очень 

профессиональным, и они сразу же вызвали 

скорую и ее отвезли больницу. 

По пути в больницу у нее остановилось 

сердце. Сгусток переместился по вене в 

сердце, а потом в одно из легких, что 

спровоцировало остановку сердца. Когда 

скорая доехала до Медицинского Центра 
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Ассафа Харофа, Сувен уже вся посинела. Ее 

немедленно отвезли в реанимацию и 

попытались вернуть к жизни. 

Врачи спрашивали, есть ли кто-нибудь из 

родственников, потому что они думали, что 

она не выживет. Они уже думали, что она 

умерла, но в один из последних 

электрошоков ее сердце началось снова 

биться. 

Однако, она оставалась в критическом 

состоянии, потому что сгусток мешал 

дышать. Она лежала без сознания, к ее носу 

и горлу были подключены множество 

трубок. Врачи следили за ней пристально, и 

боялись, что сгусток может остановить ей 

дыхание. 

В тот вечер, ее муж, сестра и муж сестры, 

которые верят в силу тела Господа, 

способного исцелять, вместе приняли 

Вечерю Господню, провозглашая здоровье и 

силу на ее тело. 

Я тогда был с моими лидерами в другой 

части Израиля и мог попасть туда, где этот 

медицинский центр, только через четыре 

дня. Когда мы приехали в больницу, мы с 

лидерами приняли Святое Причастие и 
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заявили, что Сувен уже здорова благодаря 

ломимому телу Господа. 

На следующий день она пришла в сознание, 

и врачи, которые следили за сгустком, 

сказали, что они не могут его найти! Они не 

знали что сказать, и боялись давать 

оптимистические прогнозы. 

Она оставалась под пристальным 

наблюдением врачей, но проходили дни, а 

сгусток найти так и не удалось. Тем 

временем она окрепла и через неделю ее 

выписали. 

Когда ее отпустили из клиники, она 

присоединилась к следующему туру и 

посетила Садовую Могилу, где воскрес наш 

Господь. 

После всего что произошло, ее 

родственники рассказывали, что сначала 

они очень боялись и были в растерянности, 

но так как они были научены, они знали, 

что все, что с ней происходило, было не от 

Бога, а только дьявольская атака. 

Их очень поддержало свидетельство 

Альберта, чья мама получила исцеление, 

приняв хлеб и вино в реанимации. Поэтому 
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они были уверены, что после причастия 

Вечерей Господней здоровье и сила придут 

к Сувене. 

В Еде Есть Сила 

Прямо посреди духовной атаки, мы 

одерживаем победу, когда верим, что работа 

Иисуса на кресте намного больше, чем 

любая атака дьявола. И когда мы осознаем 

как Иисус пострадал, чтобы наши тела были 

здоровыми, мы будем уверены, что 

причащаясь Его ломимым телом, будем 

принимать это здоровье в наши тела. 

Если вам еще трудно поверить, что даже 

крошка может дать вашему телу здоровье и 

силу, давайте я вам расскажу, что случилось 

в Едемском саду. Там Адам просто съел 

фрукт с дерева и вверг все человечество в 

грех. Его грех принес болезнь и в итоге 

смерть. 

Поэтому Бог в Своей милости и мудрости 

совершил замечательное решение. Так же 

как Адам, съев плод, принес болезнь и 

смерть, Бог постановил, чтобы мы, Его 

люди, съев хлеб, становились здоровыми и 

крепкими. 
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Принятие Святого Причастия 

Давайте причастимся Вечерей Господней и 

высвободим веру для нашего прощения и 

исцеления. 

Перед причащением знайте, что Бог хочет, 

чтобы вы «здравствовали и преуспевали во 

всем, как преуспевает душа ваша».  

(3 Иоанна 1:2) 

Приготовьте вино и хлеб и не спешите. 

Помните, это не обряд. Вы снова испытаете 

Его любовь. 

Услышьте, как Он говорит: «Возьмите и 

ешьте, это тело Мое, ломимое за вас». 

Посмотрите, как с любовью горят Его глаза, 

когда Он говорит вам, «Это чаша нового 

завета в Моей крови, пролитая за вас».  

Увидьте, как Господь понес все ваши грехи и 

болезни. Он нес на Себе ваши грехи в Своем 

теле на кресте. Увидьте так же, как Он несет 

ваш недуг. Если у вас рак, посмотрите, что 

этот рак в Его теле. Какая бы ни была у вас 

болезнь, посмотрите, что она у Него в теле. 

Ее больше нет в вашем теле. Посмотрите, 

как Его здоровье приходит к вам. 
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Точно, Он взял ваши грехи и понес ваши 

болезни. Поэтому, когда вы причащаетесь, 

высвободите вашу веру в хлеб и вино. 

Возьмите хлеб в руку и скажите: 

«Спасибо Тебе, Иисус, за Твое тело 

ломимое. Это для моего исцеления, 

исцеления моего супруга (моей супруги) и 

исцеления моих детей. Спасибо Тебе, что 

ранами Твоими, которые Ты понес на Себе, 

побоями, которые были у Тебя на спине, мы 

полностью здоровы. Я верю и принимаю. 

(Съешьте хлеб.)» 

Потом возьмите чашу в руку и скажите: 

«Спасибо Тебе, Иисус, за новый завет, 

закрепленный Твоей кровью. Твоя кровь 

дала мне прощение и омыла меня от 

всякого греха. Я благодарю тебя, что Твоя 

кровь сделала меня праведным(ой). И когда 

я пью, я праздную и принимаю наследство 

праведника, которое есть сохранение, 

исцеление, здоровье и процветание. 

(Выпейте вино.)» 

«Спасибо Тебе, Иисус, Я люблю Тебя, 

потому что Ты возлюбил меня первым». 
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Свидетельства 

Свидетельства о чудесных исцелениях через 

Вечерю Господню продолжают приходить. 

Некоторые из них записаны здесь, чтобы 

утешить и поддержать вас. 

Полип Выпал Сверхъестественным 

Образом После Принятия  

Святого Причастия 

С июля 2003 года, после окончания 

женского цикла у меня появились 

кровотечения (сначала немного, потом 

начали учащаться). Они продолжались от 

шести до семи дней. 

Заподозрив что-то неладное, я пошла на 

консультацию к гинекологу. Мне сделали 

несколько ультразвуковых тестов, но ничего 

не нашли. В итоге врач сказал, что у меня 

кровотечения из-за гормонального 

дисбаланса. Я начала волноваться, когда 

врачи не смогли мне помочь. 

Где-то в середине декабря, когда пастор 

Принц снова проповедовал о важности 
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Святого Причастия, мы с моим мужем и 

нашими двумя дочерями, всей семьей 

начали ежедневно причащаться. 

23 февраля 2004 года, когда я стояла возле 

кухонного стола и насыпала еду своей дочке, 

у меня выпал полип где-то размером 2,5см. 

Я была очень удивлена и сказала моему 

мужу, что это чудо. 

На следующий день я принесла комок в 

клинику, чтобы врачи сделали анализ и 

определили его природу. Результаты 

анализов показали, что полип не раковый. 

С тех пор кровотечения полностью 

прекратились, и я славлю Бога, и благодаря 

Его чуду, мне не потребовалась болезненная 

процедура, когда гинеколог соскребает 

полип со стенки матки. 

Слава Иисусу – на кресте Он взял на Себя 

мои грехи и болезни, и когда я причащаюсь 

Его завершенной работой через Святое 

Причастие, я полностью исцелена. Излишне 

говорить, что наша семья продолжает 

праздновать Вечерю Господню ежедневно. 

Вся слава Богу. 

Стефания Вонг  
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Исцеление от Менструальных Болей 

Всю мою жизнь я страдала болями во время 

менструации, пока Бог не исцелил меня, 

когда я приняла Святое Причастие. 

Несколько месяцев назад, во время цикла, у 

меня снова начались невыносимые боли. 

Мои руки и ноги были холодными и 

влажными, и я побледнела. Я лежала в 

постели и стонала от боли. 

Я только стала верующей и почти ничего не 

знала о том, что Иисус сделал для меня на 

кресте. К счастью я была с моим женихом, и 

он уже давно верующий. Он поспешил на 

кухню, чтобы взять немного виноградного 

сока и хлеба, и мы причастились. Чудесным 

образом сразу же боль ушла. 

Его мама объяснила мне, что Иисус понес 

наши немощи и болезни на кресте, включая 

менструальные боли. Тогда я не совсем 

понимала, что она имеет в виду. 

Но теперь я понимаю. Я посещаю церковь 

уже год и я поняла, что Он точно – не 

«может быть да», но точно – понес мои 

немощи и болезни. Моя вера пришла через 

слышание, а слышание через Слово Христа. 
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После того случая, когда я получила 

исцеление через Святое Причастие, если 

боль возвращалась во время менструации, я 

говорила: «Боль, пошла вон во имя Иисуса, 

потому что Он взял на Себя мою боль на 

кресте». После этого я причащалась. Я 

благодарю Иисуса, что уже как год у меня 

нет болей. 

Недавно я встретила старых друзей, и они 

рассказали, что они пьют таблетки и не 

пьют холодных напитков, чтобы уменьшить 

боли во время менструации. Я знаю, что 

есть намного более легкий путь – верить, 

что Иисус совершил для нас на кресте. 

Он умер, чтобы взять на себя наши боли, 

потому что Он хочет, чтобы наша жизнь 

была наполнена радостью. Я поняла, что у 

Него всегда болело сердце, когда я мучилась 

от боли. Как можно радоваться, когда 

страдаешь от боли в животе? 

Сегодня, я даже пью холодные напитки во 

время цикла и больше не испытываю болей. 

Слава Иисусу! На этом не заканчиваются 

Его чудеса в моей жизни. Он столько сделал 

и продолжает делать для меня. Он 

действительно изменил меня за эти годы и 

наполнил меня радостью. Он такой 
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замечательный. Я могу говорить и говорить 

о чудесах, которые Он совершает в моей 

жизни. 

Аделин Яо 
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Шестнадцатимесячный Ребенок 

Исцелен от Острой Печеночной 

Недостаточности 

У моей 16-месячной дочери Джой была 

высокая температура и насморк примерно 

неделю. В течение недели я водила ее 

несколько раз к педиатру, но выписанные 

лекарства не помогали. 

Когда ее состояние ухудшилось и она начала 

рвать, мы отвезли ее в больницу и ее сразу 

же госпитализировали. Начальный диагноз 

был – желудочный грипп и грудная 

инфекция. Потом диагноз поменяли на 

острую печеночную недостаточность. 

К нашему недоумению, нам сказали, что ее 

состояние быстро ухудшается и у нее есть 

только 20 процентов шанса выжить. Врачи 

рекомендовали пересадку печени, но даже 

при этом шансы были около 30 процентов. 

Эта новость была для нас шокирующей. 

Всего неделю назад все было замечательно. 

Теперь я чувствовала, что мир вокруг меня 

рушится. Все, что было важным раньше, 

стало бессмысленным, когда приходила 

мысль, что могу потерять дочь. Мне стало 
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абсолютно все равно, что я не могу ходить 

на работу. Чувство вины и разочарование 

мучили меня, когда я думала о тех 

счастливых моментах с моей семьей, и о 

том, как мало времени я проводила с ними 

из-за моей работы. 

Находясь в этом круговороте, я решила 

позвонить другу из церкви Новое Творение, 

чтобы он помолился за меня, несмотря на 

то, что тогда я еще не была христианкой. Он 

попросил одного из своих пасторов прийти 

и помолиться за нас. 

В тот день, 5 марта 2004 года, пастор Марк 

помог мне помолиться молитвой спасения. 

Он и его помощница Кристина помолились 

за Джой. После этого мы приняли Святое 

Причастие, и они заявили, что благодаря 

ломимому телу Иисуса, маленькая Джой 

будет целой и невредимой. 

У меня первый раз появилась надежда, и я 

почувствовала утешающую теплоту в моем 

сердце. Передо мной промелькнуло 

видение, в котором я держала Джой в 

церкви, и пришла мысль, что Джой 

исцелится, и мы будем свидетельствовать об 

этом всему миру. Я побоялась рассказать об 

этом даже своему мужу. Я не хотела, чтобы у 
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него и моих родственников потом было 

разочарование. Но теперь я знаю, что могла 

возложить мои заботы на Бога. 

Но картина с моей девочкой, вокруг 

пронизанной иглами и трубками, была 

душераздирающей. Я просто не могла 

смотреть, как медсестры пытались найти 

свободную вену, чтобы вставить иглу. Они 

даже использовали вены у нее в подмышках 

и сделали небольшой разрез в районе 

желудка, чтобы вставить трубку. 

Раньше я беспомощно стояла и смотрела, но 

теперь я могла молиться. Я поняла, что 

молиться не тяжело, и я просто взывала к 

моему небесному Отцу. 

Сначала я умоляла Бога вернуть мне Джой. 

Я просила Его взять мою жизнь вместо нее, 

потому что в отчаянии хотела чуда, но я 

просто не знала, как молиться. Слава Богу, 

что Он не ответил на ту молитву. 

Вместо этого Он послал Кристину научить 

меня, как молиться. От нее я узнала, что Бог 

любит мою девочку больше чем я. Я поняла, 

что мне не нужно ничего отдавать взамен за 

ее исцеление, потому что Иисус уже отдал 

Свою жизнь, чтобы она была здорова. 
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Кристина сказала мне, чтобы я приняла это 

исцеление, которое было совершено Им на 

кресте. Она сказала мне, что все негативные 

результаты анализов только временные, но 

то, что сделал Иисус на кресте – постоянно. 

Я начала провозглашать Псалом 90-й для 

Джой и благодарить Бога за все, что Он 

приготовил для нее. Мне также очень 

понравилось, когда моя коллега с работы, 

которая также посещает церковь Новое 

Творение, пришла и провозгласила Псалом 

117-й для Джой: «Не умрешь, а будешь жить, 

и рассказывать о делах Господних». 

В субботу состояние Джой ухудшилось, и 

она вся пожелтела от желтухи. Врачи 

сказали, что ее печень погибала и только 

пересадка органа могла спасти ее. Мы с 

моим мужем и сестрой согласились быть 

донорами. Нам сказали в тот день, чтобы 

мы пошли домой, отдохнули и на 

следующий день сдали анализы, чтобы они 

проверили, кто из нас может быть донором. 

Но отдохнуть у нас так и не получилось, 

потому что когда мы пришли домой, у 

нашей старшей дочки Виктории, которой 

было два с половиной года, появились те же 

симптомы, что и у Джой. Она проснулась в 
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три часа ночи с высокой температурой и 

начала рвать. Я помолилась, но решила 

отправить ее в клинику на проверку. 

Где-то около 6:45 утра в воскресенье, после 

того как врач сказал, что у Виктории все в 

порядке, он показал мне последние 

результаты анализов, взятых у Джой. Очень 

внимательный и вежливый врач, 

перелистывая страницы, говорил, что все 

плохо, и сказал, что необходима пересадка 

органа, чтобы спасти Джой. 

Но когда он говорил это, в своем сердце я 

отвергала все негативные результаты. Я 

вспомнила слова Кристины, которая 

говорила, что они временные, и что моя 

девочка уже исцелена. 

Я принимала Причастие каждый день и 

принимала Его исцеление для Джой. На 

самом деле я попросила у работников 

больницы, чтобы нам выделили небольшой 

уголок, чтобы наша семья и друзья вместе 

собирались и молились. Они, конечно, 

возражали, но потом согласились. 

Некоторые из них переживали, что я так 

ударилась в молитву, что если что-то плохое 

произойдет, то я не смогу принять 
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реальность. Один человек вообще говорил: 

«Она столько молится,… она думает, что 

случится чудо». 

Но мне было все равно. Я просто 

обращалась к Иисусу. Я просила Его, чтобы 

Он нам дал лучших докторов, медсестер и 

помощников. Я также молилась, чтобы 

каждая капля лекарства не прошла без 

Божьего присмотра. Просила ангелов, 

чтобы они присматривали за ней, и 

благодарила Бога, что с каждой минутой Он 

восстанавливает ее печень и дает ей новый 

орган. 

Где-то в 10:30 утра в воскресенье, 

неожиданно пришел доктор в палату с 

серьезным лицом. Я приготовилась к 

наихудшему исходу, но мое сердце все равно 

было готово отказаться от любого 

негативного прогноза. Но вместо плохих 

новостей он сказал, что печень Джой начала 

восстанавливаться. Он сказал, что если 

такими темпами будет восстановление, то 

может быть и не понадобится пересадка. Вся 

моя семья была в восторге от этих новостей. 

После продолжительной нервной и 

эмоциональной борьбы, я получила 

небольшую новость, в которую трудно было 
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поверить и думала, что может быть, они 

просто так говорят, чтобы мне стало легче. Я 

не знала, было ли мудрым снова надеяться. 

Всего лишь четыре часа назад я читала 

мрачные результаты анализов. Я позвонила 

Кристине. Она очень возрадовалась и я 

начала благодарить Бога, потому что то, что 

начал делать Бог потихоньку успокаивало 

мое сердце. 

Немного окрепнув, я пришла в церковь на 

служение, которое начиналось в 14:00. 

Присутствие Бога в том месте было 

невероятным. В тот момент, когда я вошла в 

церковь, я почувствовала Божью любовь, 

омывающую меня. Я начала плакать от 

переполняющей меня благодарности и 

радости. 

Когда я вернулась в клинику после 

служения, врач рассказал, что Джой 

настолько стало лучше, что «больше нет 

необходимости в пересадке органа»! Позже 

этот врач сказал мне, что Джой очень 

«повезло», потому что они ничего 

особенного не делали ей, чтобы 

спровоцировать такое восстановление. Я 

знала, что это не удача и продолжала 

славить и благодарить Бога за чудо! 
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В понедельник, когда была назначена 

операция по пересадке печени, вместо 

операции мы были свидетелями как иглу за 

иглой, трубку за трубкой вынимали из моей 

девочки. И через несколько дней ее 

перевели из реанимации. 

В среду родственники других пациентов в 

реанимации спрашивали меня, как это 

произошло. Я просто делилась с ними, как 

Бог из-за Своей любви к нам исцелил мою 

дочь и попросила пастора Марка помолится 

за их больных родственников. Поэтому он 

пошел и молился за больных в реанимации. 

Меньше чем через две недели мою 

маленькую принцессу выписали из 

больницы. Вся слава Иисусу, потому что Он 

вернул радость в наши сердца. 

Саманта Вонг 
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Исцеление Пятки 

У меня появилась острая боль в пятке на 

правой ноге, после того, как я потянула ее во 

время тренировки. Вначале я не обращала 

внимания и думала, что она сама пройдет. 

Прошло шесть месяцев, но моя пятка 

продолжала болеть. 

С каждым днем, становилось хуже, и мне 

стало тяжело ходить, и даже стоять. Мне 

было даже тяжело играть на пианино, когда 

я нажимала ногой на педаль во время 

китайского служения. А потом, когда 

занимаясь аэробикой, я еще подвернула 

правое колено. 

Я помолилась за ногу и провозгласила 

исцеление, но ничего не произошло. Я даже 

пробовала рефлексотерапию, чтобы 

уменьшить боль, но помогало ненадолго. 

Боль возвращалась через несколько часов. 

Где-то в середине февраля, друг мужа 

привез нам немного мацы из Израиля. В 

марте мы начали ежедневно принимать 

Святое Причастие каждое утро, перед тем 

как идти на работу. Через две недели боль в 
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пятке прошла, и мое колено также 

полностью восстановилось. 

Я не помню, в какой день произошло 

исцеление, но я поняла, что полностью 

здорова, когда в определенный момент 

стояла на одной правой ноге и не 

чувствовала боли. Когда я осознала, что 

произошло чудо, то прыгала от радости и 

проверяла, полностью ли исцелена. Моя 

пятка и колено были как новенькие. 

Я должна признать, что даже не понимаю, 

как приходит исцеление через Святое 

Причастие, но мне не надо знать все, чтобы 

начать делать то, что Господь представил 

полезным для меня. 

Я даже не могу представить, сколько мы с 

мужем пропустили, не причащаясь Вечерей 

Господней. Теперь, после того как Он 

показал нам, что Его тело дает нам 

божественное здоровье и Его кровь 

приносит нам божественную праведность, 

мы будем продолжать причащаться и 

отдыхать в Его завершенной работе. 

Катерина Со 
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Молитва Спасения 

Если вы хотите получить все, что Иисус 

совершил для вас, и принять Его своим 

Господом и Спасителем, помолитесь этой 

молитвой: 

«Господь Иисус, благодарю тебя за Твою 

любовь и за то, что Ты умер за меня на 

кресте. Твоя драгоценная кровь омыла 

меня от всякого греха. Ты мой Господь и 

Спаситель сегодня и вовеки. Я верю, что 

Ты воскрес, и что Ты жив сегодня. 

Благодаря Твоей завершенной работе на 

кресте я теперь возлюбленный ребенок 

Божий, и небеса – мой дом родной. Спасибо 

Тебе за вечную жизнь, и за то, что Ты 

наполнил мое сердце Твоим миром и 

радостью. Аминь». 

 



 

- 72 - 

Молитва при Причащении 

Возьмите хлеб в руку и скажите: 

«Спасибо Тебе, Иисус, за Твое тело 

ломимое. Это для моего исцеления, 

исцеления моего супруга (моей супруги) и 

исцеления моих детей. Спасибо Тебе, что 

ранами Твоими, которые Ты понес на Себе, 

побоями, которые были у Тебя на спине, мы 

полностью здоровы. Я верю и принимаю. 

(Съешьте хлеб.)» 

Потом возьмите чашу в руку и скажите: 

«Спасибо Тебе, Иисус, за новый завет, 

закрепленный Твоей кровью. Твоя кровь 

дала мне прощение и омыла меня от 

всякого греха. Я благодарю тебя, что Твоя 

кровь сделала меня праведным(ой). И когда 

я пью, я праздную и принимаю наследство 

праведника, которое есть сохранение, 

исцеление, здоровье и процветание. 

(Выпейте вино.)» 

«Спасибо Тебе, Иисус, Я люблю Тебя, 

потому что Ты возлюбил меня первым». 
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